
Déclaration liminaire CGT SPIP 13 au CSA local des Bouches du Rhône

Madame la Présidente du CSA local des Bouches du Rhône,

Le CSA exceptionnel qui se tient aujourd'hui est consacré au PLF 2025 et à la problématique de l'accueil des 
publics dans les nouveaux locaux de Tarascon, délocalisés en Arles à partir de février 2025.

Les  restrictions  budgétaires  en  cours  et  les  annulations  en  cascade  des  formation/  journées  cohésion 
d'équipe/  activités  socio-culturels  à  destination  des  publics  suivis,  laissent  peu  d'espoir  aux  agents  du 
département sur le futur PLF.

Nos inquiétudes se portent surtout sur la nouvelle organisation de l'antenne d'Arles, dont les crispations 
concernent  essentiellement  les  missions d'accueil  et  de portique.  Nous vous  avons déjà  alerté  lors  du 
dernier CSA FS du mois de novembre des inquiétudes légitimes des agents, tous corps confondus, et nous  
avions pu constater votre étonnement.

Vos agents attendent aujourd'hui que des réponses claires soient apportées par le Siège concernant :
– la confirmation du budget pour l'embauche des 2 réservistes
– l'organisation du déménagement avec la communication rapide d'un rétro planning
– le retrait des missions d'accueil des fiches de poste des CPIP et des ASE, en application du RPO 2
– l'attribution des fonctions de portique et sécurisation des locaux aux seuls réservistes

Il est inaudible pour les agents de Tarascon de se voir opposer la sécurité des personnels à la taille de leur  
service. Ce déménagement et cette délocalisation vers Arles reposent avant tout sur un argument sécuritaire  
annoncé  aux  équipes  depuis  plusieurs  années  et  la  promesse  de  travailler  enfin  dans  des  conditions 
acceptables. Si les agents ont fait preuve de beaucoup (trop?) de souplesse jusqu'à présent et ont accepté  
une organisation de service transitoire qui a trop duré avec un glissement des missions, ils sont aujourd'hui 
bien déçus et comprennent que toutes ces belles paroles n'étaient que des promesses. Comment pourraient 
ils accepter que les engagements pris ne soient pas honorés?

Les attentes de l'équipe sont fortes sur ces points !

L'augmentation de la violence et de la criminalité touche également les publics Arlésiens et l'implantation du 
SPIP à proximité d'une cité sensible suscite des inquiétudes chez de nombreux agents.  Le manque de 
communication et  de transparence de la direction est  venu renforcer  ces inquiétudes et  crée un climat 
insécure.

Des réponses et  des positionnements clairs  sont  aujourd'hui  nécessaires.  Les agents de Tarascon sont 
engagés au quotidien, ils méritent toute votre attention.

Marseille, le 13/12/2024


